

Cleans, polishes, preserves and protects stainless steel without hard rubbing and polishing. Resists finger prints, grease and water spatter. Helps preserve the factory finish. Use on all types of stainless steel window frames, trims, doors, corridor guards, kick plates, autoclaves, dishwashers, refrigerators, freezers, sterilizers, etc. Also excellent for chrome.

DIRECTIONS

Hold can upright. Press button and spray a small area until wet. Use sparingly. Clean with one cloth and polish with a clean, dry cloth. The gloss is renewed and will be retained. The cleaning process is simple. No rubbing is required. Contains no acid or abrasive substances. Will not leave a powdery residue. Not to be used on cooking utensils, such as pots, pans, knives, forks or spoons.

Nettoie, poli et protège l'acier inoxydable sans avoir besoin de frotter et de polir. Il résiste aux empreintes de doigts, à la graisse et aux gouttes d'eau. Il aide à préserver la finition originale. Utiliser sur les cadres de fenêtres, les garnitures, les portes, les garde-mains dans les corridors, les plaques d'acier au bas des portes, les autoclaves, les lave-vaisselles, les réfrigérateurs, les congélateurs, les stériliseurs, etc., peu importe le type d'acier inoxydable. Il est aussi excellent pour le chrome.

MODE D'EMPLOI

Tenir le contenant verticalement. Presser le bouton et vaporiser un petit endroit jusqu'à ce qu'il soit trempé. Éviter de trop vaporiser. Nettoyer avec un linge et polir avec un autre linge propre et sec. Le lustre réapparaîtra et demeurera. Le procédé de nettoyage est simple, aucun frottement n'est requis. Ne contient aucun acide ou substance abrasive. Ne laisse aucun résidu de poudre. Ne pas utiliser le produit sur les accessoires de cuisine comme les chaudrons, les poêlons, les casseroles, les fourchettes ou les cuillères.

CONTAINS/CONTIENT (CAS No.): Mineral Oil/Huile minérale (8042-47-5), Synthetic isoparaffinic hydrocarbon/Hydrocarbure isoparaffinique synthétique (64742-47-8), Mineral Spirits/Essence minérale (64742-48-9), Acetone/Acétone (67-64-1), Methyl acetate/Acétate de méthyle (79-20-9), and/et Propane/Propane (74-98-6).

HMIS® INDEX 0=MINIMAL 1=SLIGHT 2=MODERATE 3=SERIOUS 4=SEVERE	HEALTH/SANTÉ	*1
	FLAMMABILITY/ INFLAMMABILITÉ	3
INDEX HMIS® 0=MINIMUM 1=FAIBLE 2=MODÉRÉ 3=ÉLEVÉ 4=EXTRÊME	PHYSICAL HAZARD/ DANGER PHYSIQUE	0
	PERSONAL PROTECTION/ PROTECTION PERSONNELLE	X

* = CHRONIC HAZARD
 * = RISQUE CHRONIQUE



Manufactured and Printed in U.S.A.



United 117 Stainless Steel Cleaner And Polish Professional Strength

CLEANS, POLISHES AND PROTECTS IN ONE APPLICATION
 NETTOIE, POLIT ET PROTÈGE EN UNE SEULE APPLICATION

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

**DANGER: HARMFUL OR FATAL IF
 SWALLOWED. EXTREMELY FLAMMABLE.
 MAY CAUSE EYE IRRITATION.
 CONTENTS UNDER PRESSURE.**

Read carefully other cautions on back panel.

**DANGER: NOCIF OU MORTEL EN CAS
 D'INGESTION. EXTRÊMEMENT INFLAMMABLE.
 PEUT PROVOQUER UNE IRRITATION DES YEUX.
 CONTENU SOUS PRESSION.**

Lire attentivement les avertissements
 complémentaires de danger sur le panneau arrière.

NET WT. - CONTENU NET: 15 oz. (425 g.)

PRECAUCION AL USUARIO: Si usted no puede leer Inglés, pregunte a alguien que le traduzca esta etiqueta para usted antes de uso.

Sold By:
 UNITED LABORATORIES, INC.
 320 37th Avenue • St. Charles, IL 60174
 1-800-323-2594 • www.unitedlabsinc.com

United 117 Stainless Steel Cleaner And Polish Produit à Nettoyer L'Acier Inoxydable UNITED LABORATORIES OF CANADA, INC.

An MSDS for this product is available through United's website, www.unitedlabsinc.com, providing 24 hour access. Please read the MSDS carefully and follow all directions when using or handling this product.

Un MSDS ce produit absenter disponible un site un Internet www.unitedlabsinc.com, fournir 24 heures accès. Ai lu s'il vous plaît le MSDS et soigneusement ensuis de toutes instructions quand utiliser ou manipuler ce produit.



Compressed gas. Flammable aerosol. Eye irritant. Do not puncture or incinerate container. Do not store at temperatures above 49°C. Keep away from sources of ignition. No smoking. Avoid contact with eyes and skin. Wear rubber gloves and safety glasses with side shields. Keep out of reach of children. Intentional misuse by concentrating and inhaling the product can be harmful or fatal. Prolonged inhalation may be harmful. Use with adequate ventilation. **EYE:** Immediately flush with cool water. Remove contact lenses, if applicable, and continue flushing for 15 minutes. Obtain medical attention immediately. **SKIN:** Flush with cool water. Wash with soap and water. Obtain medical attention if irritation persists. **INHALATION:** If symptoms develop, move victim to fresh air. If symptoms persist, obtain medical attention. If breathing has stopped, trained personnel should administer CPR immediately. **INGESTION:** Do not induce vomiting. Obtain medical attention. Never give anything by mouth if victim is unconscious, or is convulsing.

READ MATERIAL SAFETY DATA SHEET BEFORE USING PRODUCT

Gaz comprimés. Aérosol inflammable. Irritant pour les yeux. Ne pas percer ni incinérer le contenant. Ne pas entreposer à températures dépassant 49°C. Conserver à l'écart de toutes sources d'ignition. Ne pas fumer. Éviter le contact avec les yeux et la peau. Porter des gants en caoutchouc et des lunettes de sécurité pourvues de protections latérales. Tenir hors de la portée des enfants. La mauvaise utilisation intentionnelle, comme la concentration et inhalation délibérée du contenu, peut être dangereuse ou mortelle. Toute inhalation prolongée peut être nocive. Aérer de manière adéquate pendant l'utilisation. **YEUX:** Rincer immédiatement à grande eau froide. Enlever les verres de contact, le cas échéant, et continuer à rincer pendant 15 minutes. Obtenir immédiatement de l'attention médicale. **PEAU:** Rincer à grande eau froide. Laver à l'eau et au savon. Obtenir de l'attention médicale si l'irritation persiste. **INHALATION:** En cas de symptômes, placer la victime à l'air frais. Si les symptômes persistent, obtenir de l'attention médicale. Si la victime ne respire pas du personnel qualifié devrait immédiatement commencer la réanimation cardio-pulmonaire. **INGESTION:** Ne pas faire vomir. Appeler un médecin. Ne jamais rien faire boire ou avaler à une victime inconsciente, ou si la victime a des convulsions.

LIRE LA FICHE SIGNALÉTIQUE AVANT D'UTILISER CE PRODUIT

Gas comprimado. Aerosol inflamable. Irritante para los ojos. No perforar ni incinerar el recipiente. No almacenar a temperaturas por arriba de 49°C. Mantener alejado de fuentes de ignición. No fumar. Evitar contacto con ojos y piel. Usar guantes de goma y anteojos de seguridad con protección lateral. Mantener fuera del alcance de los niños. El mal uso intencional por la concentración e inhalación del producto puede ser dañino o fatal. Uselo con ventilación adecuada. La inhalación prolongada puede resultar nociva. El mal uso intencional por la concentración e inhalación del producto puede ser dañino o fatal. La inhalación prolongada puede resultar nociva. Uselo con ventilación adecuada. La inhalación prolongada puede resultar nociva. Uselo con ventilación adecuada. **OJOS:** Enjuagar inmediatamente con agua fría. Sacarse los lentes de contacto, si es el caso, y continuar enjuagando durante 15 minutos. Obtener asistencia médica inmediatamente. **PIEL:** Enjuagar con abundante agua fría. Lavar con agua y jabón. Obtener asistencia médica si la irritación persiste. **INHALACION:** En caso de síntomas, mover a la víctima a un lugar con aire fresco. Si los síntomas persisten, obtener asistencia médica. Si la víctima no respira, personal capacitado debe comenzar inmediatamente la reanimación cardio-pulmonar. **INGESTION:** No provocar vómitos. Consulte al médico. No dar nada por la boca si la víctima está inconsciente, o si tiene convulsiones. **LEER LA HOJA DE DATOS DE SEGURIDAD ANTES DE UTILISAR EL PRODUCTO**